

Kritische Online-Edition der Tagebücher
Michael Kardinal von Faulhabers (1911–1952)

Tagebucheintrag vom 16./19. Februar 1931

Nachlass Faulhaber 10014, S. 20

Stand: 03.05.2024

Hinweis

Die Bereitstellung von Inhalten der Kritischen Online-Edition der Tagebücher Michael Kardinal von Faulhabers im PDF-Format stellt lediglich ein Hilfsmittel für den Benutzer dar. Nicht alle in der Online-Fassung vorhandenen Informationen werden auch in der PDF-Fassung dargestellt. Bitte verwenden Sie daher für Zitationen ausschließlich die Online-Fassung unter www.faulhaber-edition.de!

Montag, 16. Februar. 9.00 Uhr Trauung von Hermann Stützel, landesbekannter Sohn des Ministers, mit Marion Knorr, Tochter des Oberbürgermeisters, in der oberen Kapelle. Dabei waren die Eltern, Bürgermeister von Rosenheim, auch Jugend von Zangberg. Nachher Vorstellung, dabei Frau Samberger: Ihr Sohn von Pullach weggegangen, jetzt in fremdem Einfluß, vielleicht dafür ihre Tochter ins Kloster.

13.00 Uhr in Eile abgereist mit Prälat Pfaffenbüchler nach Mehrerau: Dort am nächsten Tag die Conventmesse und Aschermittwoch die Einäscherung gehalten.

16.-19. Februar. Mehrerau. Spiel von Pater Paul „Leute von heute“ im großen Saal.

Von dort weiter in die Berge über Chur.